



27. Mai 2022

Pressemitteilung: „Kurzstreckenjuwel am Rhein“ wird reaktiviert: Nach zwei Jahren Pause wieder Startschuss zum Mainzer Drei-Brücken-Lauf am Sonntag, 26. Juni 2022

(rap) Meldung ab sofort online möglich / Anmeldeschluss: 22. Juni 2022 / Jubiläum: 30. Startschuss!

Vor 32 Jahren gab es ihn erstmalig – damals noch als „deutsch-amerikanischer Freundschaftslauf“ benannt. Daraus wurde im Laufe der Jahre ein schweißtreibender Fixpunkt für Laufbegeisterte im Jahreskalender: der Mainzer Drei-Brücken-Lauf, den viele in der coronabedingten Pause der Jahre 2020/21 schmerzlich vermisst haben dürften - nun startet die Kurzstreckenlegende im Rahmen der Johannisnacht 2022 wieder durch - und dies gleich mit einem Jubiläum.

Die Pressemitteilung mit Anmeldeinformationen finden Sie anliegend.

Landeshauptstadt Mainz

Hauptamt

Pressestelle | Kommunikation

Stadthaus Große Bleiche

Große Bleiche 46/Löwenhofstraße 1

55116 Mainz

Telefon: 49 6131 12 22 21

Telefax: 49 61 31 12 33 83

E-Mail: pressestelle@stadt.mainz.de

www.mainz.de